

Mit strahlenden Augen und klopfendem Herzen dürfen wir heute, am 13. Juni 2025, voller Vorfreude den Startschuss für eines der schönsten Feste des Jahres feiern: **Die Pforzheimer Mess ist zurück!** Bis zum 22. Juni verwandelt sich das Messplatzgelände wieder in ein farbenfrohes Spektakel voller Magie, Nervenkitzel und unvergesslicher Erlebnisse.

Unter dem Motto „**Ein Märchen aus 1001 Nacht für die Sinne**“ tauchen wir ein in eine Welt der Faszinationen und Illusionen. Wer die besondere Atmosphäre der „Pforzemer Mess“ kennt, weiß: Hier pulsiert das Leben – zwischen Zuckerwatte und Adrenalinkick, zwischen bunten Lichtern und fröhlichem Lachen.

### **Die Highlights der diesjährigen Mess:**

- **Infinity** – das höchste mobile Loopingkarussell der Welt sorgt für Nervenkitzel pur!
- **Laser Pix** – die interaktive Erlebnisbahn lädt ein zu einem spannenden Abenteuer für Groß und Klein.
- **Mythos** – das spektakuläre Hoch-Rundfahrgeschäft bietet atemberaubende Ausblicke und rasante Kurven.
- **Devil Rock** – ein Thrillride für alle, die den besonderen Kick suchen.
- **Grand Soleil** – das imposante Riesenrad verspricht romantische Höhenflüge und Weitblick.
- **Geister Tempel** – Gänsehaut garantiert in dieser geheimnisvollen Geisterbahn!

### **Ein Fest für alle Sinne**

Ob bei einer knusprigen Bratwurst, einer süßen Schokofrucht oder einem kalten Getränk in geselliger Runde – die Mess ist der Treffpunkt für Jung und Alt. Hier treffen sich Familien, Freunde, Verliebte und alle, die das Leben feiern wollen. Mit jeder Fahrt, jedem Lachen und jedem Glitzern in den Augen wird der Zauber der Pforzemer Mess lebendig.

### **Also nichts wie los – auf zur Pforzheimer Mess!**

Packt die Familie ein, schnappt euch eure Liebsten und lasst euch mitreißen von der einzigartigen Stimmung. Die kommenden Tage versprechen unvergessliche Momente, leuchtende Kinderaugen und das wunderbare Gefühl, wieder gemeinsam zu feiern.